

EL FARO

LLEVANDO LUZ A LAS NACIONES

Potestades Femeninas



SERVICIOS DEVOCIONALES

MARTES – JUEVES – DOMINGOS
7:00 PM 7:00 PM 10:00 AM



Potestades Femeninas

**Pastor
Pedro Legrand**



Director General

Pastor Pedro Legrand

Portada y Edición

Pastor Pedro Legrand

Jonatan Aguilar

**Redacción
y corrección
de estilo**

Pastor Pedro Legrand

Jonatan Aguilar

Freddy Ortíz

Redactores del ministerio

17 Avenida 5-62 Zona 1
Ciudad de Guatemala

teléfonos:
54744779

idcluzdelasnaciones@gmail.com
www.idcluzdelasnaciones.com

El apóstol Pablo escribió a los corintios que no fueran ignorantes sobre las cosas espirituales (Oro 1 Corintios 12:1); considero que esta petición apostólica tiene tanta vigencia al día de hoy como cuando primero fue redactada.

Nos tocó vivir en la era postmodernista, en la que la ciencia y la tecnología dieron lugar a vivir una realidad virtual, en la que se nos enseñó a ver las cosas por medio de los anteojos del secularismo académico, que niega la existencia de lo intangible, del alma y del espíritu por no mencionar la misma existencia de Dios.

Para aquellos a quienes por el Espíritu se nos han abierto los sentidos espirituales, nos podemos dar cuenta que hay una batalla que se está librando en los aires, entre la luz y las tinieblas por la salvación de la humanidad. Pablo, recuerda a los corintios que: Aunque andamos en la carne, no luchamos según la carne; porque las armas de nuestra contienda no son carnales, sino poderosas en Dios... 2 Corintios 10:3, 4. Porque no luchamos contra gente como nosotros, sino contra espíritus malvados que actúan en el cielo.

Ellos imponen su autoridad y su poder en el mundo. Estos espíritus obedecen a una estructura jerárquica en la que primero se nombran los principados (G746 arche, dominio, gobernante, primero, principado, principio); potestades (G1849 exousia, autoridad, poder, potencia, potestad); gobernadores (G2888 kosmokrator, gobernador); huestes espirituales de maldad en las regiones celestes (G4152 pneumatikos, espiritual, maldad G4189 poneria, maldad, malicia, perversidad, en las regiones celestes (G2032 epouranios, regiones celestiales, cielos) Efesios 6:12.

Desde el principio se dieron rebeliones en los lugares celestes, la maldad y la iniquidad (Ezequiel 28:14-16) fueron encontradas en Luzbel, su corazón se enaltecíó y dijo: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo, Isaías 14:13-14. Este querubín protector era perfecto desde el día en que fue creado. Luzbel cayó por la influencia de estas potestades y cuando cayó no lo hizo él sólo, sino que causó que cayeran la tercera parte de los ángeles.

No podemos ignorar lo que dice la Palabra en cuanto a que el mundo, el cosmos entero, está bajo el poder del maligno (1 Juan 5:19). Cuando Luzbel usurpó la autoridad, envió a gobernar sobre las regiones cósmicas a sus príncipes, para que estos a su vez, lo hicieran por medio de sus subalternos. Vivimos en un sistema convulsionado por el odio, el terror, la muerte, etc. Ya que el enemigo vino para robar, matar y destruir.

Dentro de estas potestades están los principados femeninos, y dentro de estos podemos ver algunos representados por personajes de la Biblia, que los encarnaron tales como, Jezabel, Atalía, Dalila. Estas potestades no solo atacan al género femenino, sino también al masculino, pues al abrir la puerta por medio del pecado estas entran y toman control del individuo al cual han ingresado.

En esta edición queremos compartir con ustedes sobre algunas de las potestades femeninas que afectan nuestra vida espiritual, con el propósito de entender más de sus maquinaciones perversas.

Reina del Cielo

«Siéntate en silencio, hija de los caldeos; entra en las tinieblas. Porque nunca más se te llamará “soberana de los reinos” Isaías 47:5.

Aunque los orígenes ancestrales del culto a la Reina del Cielo, se pierden en los anales de la historia, fue en el tiempo de Nimrod (H5248 rebelde), el cual fue poderoso en la tierra *(Génesis 10:8-9), quién reinó en Babel en las llanuras de Sinar. Esta gente buscó por medio de una torre, cuya cúspide llegaba hasta los cielos, hacerse de un nombre, y no ser dispersados sobre la faz de toda la tierra (Génesis 11:1-3). Los hombres levantaron los ojos al cielo y adoraron y sirvieron al ejército del cielo, contraviniendo a lo establecido por el Señor en su palabra (Deuteronomio 4:19), lo que dio lugar a la religión-misterio babilónica.

Según los historiadores Foryan, Hawkins, Hislop, Woodrow, entre otros, refieren que el antiguo reino de Babel, fue gobernado por Nimrod* quien tomó por esposa a Semiramis, quien era una prostituta. Tomándola para sí, este la llevó al trono y la proclamó reina, escondiendo su pasado, pues el pueblo al cual dirigía lo consideraba como una divinidad y no podía unirse con una mortal. Con el pasar del tiempo Semiramis tomó la regencia religiosa del lugar, lo que abrió el camino para que esta mujer hiciera su propio reino. Tiempo después, a la muerte de Nimrod, Semiramis tuvo un hijo y para legitimarlo urdió la trama de la concepción sobrenatural del niño, a quien llamó Tamuz “el hijo de dios”. Esto permitió que Semiramis tomara el control del gobierno y como reina regente recibiera el título de “madre de dios”.

La Palabra nos dice que, luego de la caída de Adán, vendría de la simiente de la mujer el redentor de la humanidad (Génesis 3:15) el que nacería de una virgen, el Mesías (Isaías 7:14). De la historia de Nimrod, Semiramis y

Tamuz, surge el culto de la “madre y del hijo”, ya que en todas las culturas se encuentran referentes como Astarté o Asera; como se le conoce en hebreo, esposa de IL y madre de Baal, quien es la diosa de la fertilidad del panteón cananeo. También en Egipto se le conoció como Isis “diosa madre”, “madre de dios”, etc. y Orus “hijo que fue concebido en la muerte de Osiris, después de que su hermano Seth lo partiera en pedazos”. Esta figura de madre e hijo fue tomando auge en la mitología egipcia.

Después que Alejandro Magno conquistó Egipto, fue trasladado el culto de Isis al imperio, Calígula en su reinado (año 31-41 dc.) dejó atrás la cautela de su predecesor Augusto y retomó lo que se conoció en su tiempo como “los cultos orientales”. Esta deidad tomó entonces un papel principal en la creencia greco-romana, conociéndosele como la “reina del cielo”, Isis fue asociada en Roma a las diosas de la agricultura Deméter y Ceres.

El profeta Jeremías advierte a los cautivos de Israel que habitan en Egipto, para que abandonen el culto a la reina del cielo, los varones de Israel conocían que sus esposas presentaban sacrificios y libaciones delante de ella, haciendo tortas con su imagen, porque creían que su prosperidad provenía de esa potestad y no del Señor (Jeremías 44).

Dios le dice al profeta que no escuchará sus oraciones a favor del pueblo pues todas las familias de Israel se habían entregado a la reina del cielo, los hijos recogían la leña, los padres encendían el fuego, y las mujeres preparaban la masa para hacerle tortas (Jeremías

7:18-19).

El principado de la reina del cielo, produce en aquellos que están bajo su autoridad que fornicuen con otros dioses sirviendo a los ídolos, en los pasajes anteriores podemos ver la influencia sobre el núcleo familiar, corrompiéndolo totalmente, haciéndolos idólatras y religiosos, lo que a la larga produce degeneración y depravación sexual (Romanos 1:21-27).

Las mujeres adoraban a la reina del cielo porque habían recibido de ella una falsa prosperidad, se habían hecho ciegos y sordos como sus propios ídolos lo que produjo la ira de Dios contra ellos dejando incluso de oír sus oraciones. Esto nos enseña que nuestra adoración solo debe ser hacia el Dios verdadero, el Dios que nos ha salvado de la vana man



Jezabel

Pero tengo contra ti: que dejas a la mujer Jezabel; la que se dice a sí misma profetisa, y enseña y seduce a mis siervos a fornicar y comer lo sacrificado a los ídolos, Apocalipsis 2:20.

La palabra del Señor nos enseña que no tenemos lucha contra carne ni sangre, sino contra principados, potestades, gobernadores de este mundo de oscuridad y huestes en las áreas celestes (Efesios 6:12). Sabiendo esto, debemos tener el conocimiento de contra quien nos estamos enfrentando, conociendo sus maquinaciones y evitar caer en su trampa (2 Corintios 2:11).

En este tema conoceremos a Jezabel (H348 Iyzebel BDB Definición: "Baal exalta" o "Baal es esposo", "la sin esposo" o "infiel"), esta era hija del rey de los sidonios, ferviente seguidora del dios Baal, el nombre que lleva denota su total entrega a este dios. Jezabel encarnó en el Antiguo Testamento a esta potestad, más en el Nuevo Testamento, esta se mueve como un espíritu destructor, que entra en las congregaciones, tomando lugar por lo general, en el género femenino, usando a quienes abren las puertas, por medio del pecado. Esto también aplica para el género masculino que se entrega en sus manos.

Algunos de los síntomas que presentan dichas personas son la rebelión, acusación, manipulación, ansias de control, ira, arrogancia, murmuraciones o chismes, críticas, mentiras, astucia, fornicación, idolatría y demuestran falsas preocupaciones. Cada uno de estos síntomas, son casi invisibles para quienes han caído en su trampa. Acab quien fue rey de Israel tomo por mujer a Jezabel, por si no hubiera bastado andar en los malos caminos de sus predecesores (1 Reyes 19:29), tomó a una fornicaria e idolatra por mujer. Ella

entró en el reino de Israel imponiéndose sobre la debilidad de su esposo, manipulándolo para que fuera en pos de los dioses a los cuales ella servía.

Esto nos habla de un matriarcado el cual se lleva a cabo en el seno familiar, esto suele suceder cuando el esposo no toma su rol como cabeza de su hogar. Es allí donde Jezabel entra en escena para tomar el control, pues ella se deleita en manipular a sus víctimas, llevándolas así a fornicar con otros dioses ajenos, esta potestad toma el control de tal manera que no deja que nadie se interponga en su camino. Busca decapitar a los profetas del Señor, pues a ella no le conviene que los profetas hagan caer el velo de oscuridad que ella ha impuesto sobre sus víctimas.

Otra manera en la que actúa esta potestad es a través de la falsedad o murmuraciones, levanta falsos testimonios en contra de los ministerios para destruirlos, mostrando una falsa preocupación. El claro ejemplo de esto es la viña (ministerio) de Nabot, quien se negó a venderla a Acab (potestad), el rey fue con Jezabel a quejarse a sabiendas de lo que su esposa era capaz de hacer (1 Reyes 21:1-15). Podemos ver como esta potestad actuó en la vida de este rey, pues aquí, es él, el que manipula a su esposa, para que ella tomara cartas en el asunto. Se levantó Jezabel entonces y dio orden por medio de cartas (chismes) para que se diera falso testimonio en contra de Nabot (pastor) y fuera muerto a pedradas (lenguas de confusión). Frecuentemente dentro de las congregaciones, se levanta alguna murmuración (chisme) y los que escuchan tales palabras son seducidos por ellas, y comienzan a lanzar sus acusaciones sin siquiera haber tomado el tiempo para averiguar sobre el hecho. Es importante que nosotros como cuerpo de Cristo no permitamos que

Jezabel cercene el cuerpo de nuestro Señor, pues cada uno de nosotros formamos parte importante de Él.

Esta potestad, se levanta también, para robar los frutos de los ministerios. La viña de Nabot era un lugar donde había una tierra fértil, aunque siendo pequeña, producía mucho fruto, es por esto que Acab pone sus ojos en aquel lugar y guiado por esta potestad, quiere hacerse de ella aún a costa de la vida de Nabot (pastor). Mucha gente es manipulada por esta potestad y miran los ministerios que dan frutos y los quieren para ellos, por ejemplo ven a una persona que se desarrolla en una congregación, ven su potencial y se dicen así mismos, él es mío. Hacen entonces un plan de ataque para quedarse con él y sacarlo de la casa donde se encuentra, usando toda clase de estrategias, como hablar mal de su cobertura (pastor, encargado, líder, etc.), ofreciendo pagar para que este con ellos, aún intimidar por medio de profecía falsa, pues se dice profetisa y enseña a los siervos a fornicar y a comer de la mesa de los ídolos, si esta persona no se encuentra bien cimentada será tomada y quitada del lugar donde Dios le ha puesto, poniendo así en riesgo su vida. Entonces procuremos ser como atalayas que están atentos a todo ataque del reino de la oscuridad y no permi-

mos que Jezabel entre a nuestra casa.



Atalia

En aquél tiempo los reinos de Israel y Judá estaban divididos, Israel era gobernada por Acab hijo de Omri, quien hizo lo malo a los ojos de Dios más que todos los que fueron antes que él, tomó por esposa a Jezabel, hija de Et-baal, rey de los sidonios; sirvió y adoró a Baal provocando al Dios de Israel más que todos los reyes que fueron antes que él (1 Reyes 16:29,32). Dios envió al Profeta Elías a rescatar a Israel de su apostasía. Mediante la destrucción del culto a Baal, de la casa de Acab y toda su descendencia, Dios haría volver el corazón de su pueblo hacia Él. Elías profetizó sobre Acab diciendo: Dios traerá mal sobre tu casa cortando a todo varón, tanto siervo como libre y de Jezabel dijo: "Los perros comerán a Jezabel en la parcela de Jezreel" (1 Reyes 21:20,23). Joram rey de Judá, se unió en matrimonio con la hija de Acab, Atalía (H6271 Jah ha constreñido, oprimido, apretado), probablemente con el propósito de formar una alianza entre los dos reinos.

Ocozías hijo de Atalía, heredó el trono de su padre Joram, anduvo en los caminos de la casa de Acab porque su madre fue su consejera para que hiciera lo malo (2 Crónicas 22:1,5). Para su ruina fue aconsejado, también por la familia política y fue a la guerra como aliado de Joram rey de Israel, en su lucha contra Hazael de Aram. Hirieron a Joram en la batalla por lo que regresó a Jezreel y Ocozías descendió para verlo. Por aquél tiempo Jehú, hijo de Josafat salió a la batalla contra Joram y contra Ocozías en el campo de Nabot de Jezreel y dio muerte a ambos reyes (2 Reyes 9:14,26) Por mano de Jehú también murieron Jezabel y la casa de Acab tal como lo profetizó Elías.

Cuando Atalía se enteró de la muerte de su hijo, exterminó a toda la descendencia real de la casa de David, pero Josaba hija de Joram, hermana de Ocozías, tomó a Joás hijo de Ocozías y lo escondió en la casa del Señor, de su abuela Atalía durante seis años para que no le dieran muerte, tiempo durante el cual Atalía usurpó el trono de Judá (2 Reyes 11:1,3). En el séptimo año el sacerdote Joiada (H3077 conocido de Jehová) se reveló contra el gobierno de Atalía, el

pueblo ungió al rey Joás, mataron a Atalía y destruyeron el templo de Baal y su culto abominable.

El pueblo de Dios se enfrenta a diferentes tipos de potestades de tinieblas jerárquicamente establecidas. Dentro de las que tenemos a Atalía quien como monarca, personifica al principado que lleva su nombre. Como dice Pablo a los efesios, nuestra lucha no es contra sangre y carne, es contra principados, potestades, poderes de este mundo de tinieblas, y huestes espirituales en las regiones celestiales (Efesios 6:12).

Atalía es la simiente de Jezabel y continúa su obra de persecución contra la simiente real que proviene de Dios. Donde Jezabel no pudo, se levanta Atalía. Esta es una contienda generacional en la que se va perfeccionando la iniquidad. Atalía seduce por medio de sus consejos perversos a aquellos que escuchan sus murmuraciones sediciosas, les enseña sus artimañas para desviarlos de su propósito, de esta forma busca la caída de los siervos con el fin de exponerlos públicamente, haciéndoles perder toda su credibilidad moral, no quiere que nadie se levante sobre ella y se rebela contra la autoridad dividiendo las congregaciones, debilitando y desanimando a los siervos.

Es un espíritu que se mueve con una sed de protagonismo religioso, en el que su orgullo y sed de poder no se detiene ante nadie, usurpando el lugar de autoridad. Es cruel y vengativa, pues no le importa a quién tenga que destruir con tal de salirse con la suya, utiliza su posición de autoridad para manejar a las personas por medio del temor, utilizó a Joram para destruir a sus propios hijos. La venganza es su mayor deleite ya que por medio de su fuerza

destructora envenena el corazón del pueblo.

Mientras que Jezabel se enfoca en la destrucción de los profetas, a Atalía, lo que le interesa es destruir los hijos de la casa de Judá, la alabanza y a todos los adoradores, a aquellos que busca el Padre que le adoren en espíritu y en verdad (Juan 4:23), levanta una falsa adoración a Baal en su lugar. Atalía pelea por imponerse en medio de la congregación usurpando la posición de aquél a quien Dios se lo ha concedido, también Atalía enseña a sus hijos a tomar de las cosas sagradas de Dios, como la ofrenda que se presentaba delante del Señor según la ley de Moisés (2 Crónicas 24:7).

No podemos dar lugar en la congregación a este espíritu pues luego de un tiempo tomará una posición que no le corresponde, asimismo es necesario que guardemos nuestros oídos y cerremos las puertas a toda murmuración, para no caer en sus redes, y

que no destruya la obra que Dios está edificando.



Dalila

El libro de los jueces nos habla de aquellos hombres y mujeres que Dios levanta para guiar al pueblo de Israel al verdadero Dios, ya que ellos constantemente se desviaban en pos de otros dioses, Dios al ver la inconstancia de su pueblo los entregaba en manos de sus enemigos, pero llevado a misericordia el levantaba a hombres para que el pueblo se volviera de su mal proceder. Dios envió a su ángel a una mujer estéril esposa de un hombre llamado Manoa y el ángel le advirtió diciendo: "He aquí, concebirás y darás a luz un hijo; desde ahora no beberás vino ni licor, ni comerás cosa inmunda, porque el niño será nazareo para Dios desde el seno materno hasta el día de su muerte." Jueces 13:7.

Apliquemos esto a la vida de un cristiano, pues cuando nacemos de nuevo nos hacemos nazareos para Dios, es decir, nos apartamos de las atracciones del mundo para ser santos y sin mancha delante de Él. Sansón tenía un problema con sus ojos, pues se enamoró de las filisteas, esto nos habla de las tentaciones del mundo. Esta debilidad en Sansón abrió las puertas para que entrara en escena una potestad mayor para querer destruir su llamamiento.

El nombre de esta potestad proviene de la raíz hebrea Dalila que significa deseo y dalál que significa débil o pobre, la que debilitó, desarraigó, empobreció y algunos más agregan: "la que tiene la llave". La fuerza de Sansón se encontraba en sus cabellos, figura de nuestros pensamientos y de la comunión con Dios, Dalila encontró la llave para destruir a Sansón y ella recibió la recompensa de su maldad.

Dalila es una entidad femenina que tiene como principal objetivo romper la comu-

nión de una persona con Dios, con miras a destruir el propósito de su llamamiento, en otras palabras es la que hace perder la fuerza y el ánimo. Cuando hablamos de una figura femenina como Dalila inmediatamente la relacionamos con Sansón. En una relación entre un hombre y una mujer, no solamente se refiere a esto, sino que tiene un sentido más amplio pues afecta tanto a hombres como a mujeres. Esta potestad es parte de una red diabólica. La forma de operar de esta potestad es por medio de la seducción de los sentidos de sus víctimas a través de su sensualidad. En el caso de una mujer afectada por esta potestad, puede estar gobernando sobre el varón o sus hijos por medio de la manipulación de los sentimientos y de la relación íntima para obtener beneficios propios.

La palabra de Dios nos habla también de la forma de librarnos de Dalila, buscando la sabiduría que es el principio del temor del Señor (Proverbios 1:7), nos libraré de la mujer ajena, de la extraña de palabras seductoras (Proverbios 2:16-19); ya que el hombre que se une con una ramera llegará a ser una carne con ella, pero el que se une con el Señor es un espíritu con Él (1 Corintios 6:15-16), cuando alguien fornicar con el espíritu de Dalila, es seducido de tal manera que sus fuerzas son menguadas y ya no puede pelear contra sus adversarios, al poco tiempo también perderá la visión y quedará inservible para el ministerio.

(LBLE Jue 16:4-5) Después de esto sucedió que se enamoró de una mujer del valle de Sorec, que se llamaba Dalila. Y los príncipes de los filisteos fueron a ella y le dijeron:

Persuádalo, y ve dónde está su gran fuerza, y cómo podríamos dominarlo para atarlo y castigarlo. Entonces cada uno de nosotros te dará mil cien piezas de plata. Como vemos en este pasaje esta mujer no actúa sola pues detrás de ella hay espíritus de maldad que son los que envía para que dominen, aten y castiguen al creyente.

Sansón fue angustiado en su alma al punto que reveló su pacto con el Señor a aquella potestad. Quedándose dormido le fue cortada su cabellera la cual representaba la comunión con Dios. Es importante que nosotros detectemos los ataques seductores de Dalila, quien busca que por medio del pecado nos apartemos de la voluntad de Dios. Es oportuno que busquemos la ministración para nuestra vida, pues por medio de ella Dios eliminará cualquier receptor de maldad en nuestra vida. Sansón se ministró con su enemigo y esto le costó no solamente su vida si no que también la vida de los que estaban con él. Al confesar nuestras faltas delante del ministro destruiremos las artimañas de Dalila.



Diana

Cuando oyeron estas cosas, se llenaron de ira, y gritaron, diciendo: ¡Grande es Diana de los efesios!, Hechos 19:28.

Lucas nos habla en el libro de Los Hechos de los Apóstoles, que en la ciudad de Éfeso, la cual era un puerto de importancia en la parte occidental de Asia Menor, el apóstol Pablo, fue a predicar el reino de los cielos. Se encontró con una férrea oposición debido a que en aquella ciudad se le daba culto a la diosa Diana. En Éfeso se había construido el templo, el Artemision dedicado a la gran diosa cuya imagen había venido (supuestamente) de Júpiter (Hechos 19:35).

Pablo predicaba en toda Asia el mensaje del evangelio y les decía a aquellos que escuchaban el mensaje, que no eran dioses los que se hacían con las manos. Los plateros que hacían imágenes de la diosa Diana, exvotos y amuletos, de los cuales obtenían jugosas ganancias. Se opusieron firmemente al apóstol Pablo haciendo un gran alboroto pues consideraron que si se terminaba con el culto a esta diosa, a su imagen y a su templo, esto causaría un detrimento en su economía.

Diana, cuyo nombre significa "luz completa, flujo restringido" según Thayer Definitions. Se le daban los títulos de soberana, reina, señora, grande o muy grande, guía y protectora de la ciudad y de los jonios, la que se sienta en el primer lugar. Era considerada la diosa de la caza, relacionada con los animales y protectora del bosque, protectora de las vírgenes, era la diosa de la maternidad ya que amamantaba con sus múltiples pechos. Tomó el lugar de Luna diosa griega, convirtiéndose en un falso emblema de castidad. Este culto era de gran fuerza en toda Asia, sus principales ceremonias, juegos sagrados, procesiones, se celebraban en el mes de Artemision es decir abril. Una de las cosas que caracterizaban el culto a esta potestad era la prostitución sagrada ya que miles de sacerdotisas de

esta diosa se prostituían con los marineros que llegaban a puerto y con todo aquél que quería rendir culto de adoración a la diosa, pues mientras más depravación más adoración le rendían. Como podemos ver uno de los rasgos más preponderantes de esta potestad son las obras de la carne: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías y cosas semejantes a estas, Gálatas 5:19-21.

Esta potestad se mueve a través de una manipulación de engaño, se consideraba como severa, cruel, sin piedad e incluso negativa, suplantadora y si alguien ganaba su resentimiento era capaz de destruir sus cosechas sembrando epidemias a su alrededor. Buscaba humillar o matar a los hijos de sus enemigos, exigía sacrificios, se unía a otros para destruir las generaciones de todo aquel que se interpusiera en su camino.

El culto de Diana producía un gran flujo de dinero en la región de Éfeso, los plateros que elaboraban sus imágenes tenían un negocio floreciente el cual movía la economía del lugar. La moneda que circulaba por las calles de Éfeso llevaba impresa la efigie de la diosa. Esto nos muestra el trasfondo espiritual de esta potestad, las riquezas, sabemos que la palabra de Dios nos dice que la raíz de todos los males es el amor al dinero (1 Timoteo 6:10). El Señor nos enseñó en la parábola del sembrador que aquel terreno en que se sembró la semilla entre espinos es semejante a

aquellas personas que debido a las preocupaciones del mundo y el engaño de las riquezas se quedan sin fruto (Mateo 13:22).

Diana es una de las potestades femeninas contra la cual la iglesia actual tiene que pelear más fuertemente, debido a que influye produciendo idolatría a las riquezas, al sexo y a mantener una imagen de belleza y juventud a cualquier costo, terminamos sucumbiendo a sus encantos y olvidamos del propósito para el que fuimos creados que es el de dar gloria a Dios con nuestras vidas. Recordemos que debemos amar al Señor nuestro Dios con todo nuestro corazón, y con toda nuestra alma, y con toda nuestra mente (Mateo 22:37).



Compartamos la Cena Con El Resucitado



Domingo 4 de Junio 10:00 A.M.

SOY LUZ LDN SOY LUZ LDN SOY LUZ LDN

IGLESIA DE CRISTO LUZ DE LAS NACIONES

MINISTERIOS EBENEZER

TE INVITA A:

Abba Padre
una noche de adoración

AVIVA EL FUEGO

2 TIMOTEO 1:6

ESTE 30 DE JUNIO DE 2017

APARTIR DE LAS 16:00 HORAS

EN LA 17 AVENIDA 5-62 ZONA 1

